

Ludovic Garnier
6 rue saint hilaire
36210 Dun-le-Poëlier
Ragemecopc4@gmail.com

Le 17 Mai 2024

Madame, Monsieur,

Je me permets de vous écrire pour exprimer ma profonde préoccupation et mon opposition ferme à l'égard du projet de construction d'une centrale photovoltaïque prévu dans notre commune de Dun-le-Poëlier.

Bien que je comprenne la nécessité de développer des sources d'énergie renouvelables pour lutter contre le changement climatique, ce projet particulier suscite de nombreuses inquiétudes au sein de notre communauté. Je souhaite attirer votre attention sur plusieurs points qui, je crois, justifient une reconsidération de ce projet.

Premièrement, l'emplacement choisi pour la centrale semble inapproprié. La zone prévue pour l'installation de la centrale est actuellement un espace naturel précieux qui abrite une biodiversité riche. La construction de cette centrale entraînerait la destruction de cet écosystème fragile, menaçant la faune et la flore locales. Il est essentiel de préserver ces habitats naturels pour maintenir l'équilibre écologique de notre région.

Deuxièmement, l'impact visuel de la centrale photovoltaïque ne peut être ignoré. Les vastes panneaux solaires altéreront irrémédiablement le paysage, ce qui nuira non seulement à la beauté naturelle de notre région, mais pourrait également avoir des répercussions négatives sur le tourisme local, une source de revenus importante pour notre communauté.

En outre, les résidents locaux n'ont pas été suffisamment consultés ni informés sur les détails de ce projet. Une telle initiative devrait être accompagnée d'un processus de consultation publique approfondi pour s'assurer que les préoccupations et les suggestions des habitants soient prises en compte. Une transparence totale est essentielle pour gagner la confiance de la communauté et assurer une collaboration constructive.

Enfin, je suis convaincu qu'il existe des alternatives plus appropriées pour développer des infrastructures de production d'énergie renouvelable sans compromettre notre environnement et notre qualité de vie. Par exemple, des toits solaires ou des installations sur des terrains déjà industrialisés pourraient être envisagés.

Pour toutes ces raisons, je vous demande respectueusement de suspendre le projet actuel et d'explorer des alternatives qui respectent à la fois les besoins énergétiques et la protection de notre environnement local.

Je reste à votre disposition pour toute discussion complémentaire et espère sincèrement que notre voix collective sera entendue.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

GARNIER Ludovic